



H. Puebla de Z. a 21 de marzo de 2014

Esperan personalidades electorales un INE fuerte con base en el IFE

Al concluir el foro “23 años de historia democrática”, autoridades y personalidades relacionadas con la materia electoral expresaron sus reflexiones por las más de dos décadas de trabajo del Instituto Federal Electoral y confiaron, que con la base que le entrega el IFE, el nuevo Instituto Nacional Electoral (INE) llevará a cabo su labor con autonomía, legalidad, imparcialidad y certeza jurídica.

Luego de dos días de actividad, concluyó este foro que tuvo lugar en las oficinas centrales del IFE, en la ciudad de México; al cual acudieron ex presidentes del organismo federal electoral, autoridades electorales, personalidades de la política nacional y especialistas internacionales.

Al finalizar el evento, el Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, compartió puntos de vista con los presentes y destacó que, si bien se cierra un capítulo en la historia democrática en México, se abre uno nuevo, que representa un reto enorme con la creación del Instituto Nacional Electoral.

Durante el foro “23 años de historia democrática”, diversos conceptos fueron vertidos para señalar la necesidad de lograr una transición adecuada y que el nuevo organismo electoral dé continuidad al trabajo que autoridades y ciudadanos han realizado en todos estos años.

En el acto final, se expuso que la experiencia que ha dejado este tiempo es la base para conformar un INE que no empieza desde cero y que la actual institución está lista para el cambio. Con la satisfacción de haber cumplido, la autoridad electoral federal afirmó que la democracia mexicana tendrá en el INE un nuevo rostro pero las mismas bases.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado